

AHV wird neuer Vermieter der FMA

Während Monaten war der Mietvertrag zwischen ITW und FMA in den Schlagzeilen. Es gab harte Diskussionen, auch im Landtag. Vor ca. 2 Monaten habe ich das erste Mal gehört, dass unsere AHV die Liegenschaft gekauft haben soll. Seither warte ich auf eine offizielle Bestätigung. Nun scheint das Problem auf eine beeindruckende Art und Weise gelöst worden zu sein. Die AHV hat die Liegenschaft gekauft. Der Filz hat sogar unsere hoch geschätzte AHV erreicht. Über den Kaufpreis hüllt man sich natürlich in Schweigen. Ob es 40 oder 60 Millionen sind, hat Bürger und Steuerzahler nicht zu interessieren. Korruption und andere Arten von Wirtschaftskriminalität müssen neu definiert und gesetzlich neu geregelt werden.

Ich bin gespannt, ob es zu einer offiziellen Stellungnahme durch die Regierung kommt. Erwarten dürfte man eine solche auf jeden Fall. Eine Kleine Anfrage im Landtag sollte man ebenfalls erwarten können.

Pepi Schädler, Grosssteg 105, Triesenberg